Une nouvelle façon de préparer et boire une Eau d'excellence grâce à la «Shungite»

Fatigué de boire l'eau chlorée, pleine d'impuretés et de réactifs? Aujourd'hui, nous savons tous que l'eau du robinet pose un sérieux problème de santé si elle n'est pas soumise à un filtrage efficace et si possible naturel!

Il existe un autre moyen de purification de l'eau, vieux de plusieurs siècles et utilisé par toute une population ne connaissant aucune autre méthode! La SHUNGITE remplit ce rôle de purificateur en «guérissant» et densifiant l'eau malade, en neutralisant à l'extrême les substances nocives et dangereuses qui s'y trouvent.

Ce que nous pouvons dire est que cette eau «transformée» est une véritable eau de VIE! Elle est 100% naturelle, n'utilise aucun artifice «tendance» artificielle! Elle est parfaitement utilisable au quotidien en boisson, en cuisine, pour des soins etc... Elle est utilisée en Russie dans plusieurs établissements hospitaliers pour luter contre des troubles génito-urinaires, du système digestif, les maladies de l'appareil circulatoire notamment. Plusieurs centres de soins esthétiques utilisent l'eau de shungite pour favoriser un effet rajeunissant sur le corps et le visage en amplifiant l'élasticité et la fermeté de la peau. Irritations, démangeaisons, éruptions cutanées sont significativement atténuées avec une application régulière d'eau de shungite. Idem pour le cuir chevelu qui se trouve assaini avec une sensible diminution des pellicules. Les cheveux retrouvent progressivement un éclat sain.

L'eau de shungite a, durant des âges, été utilisée dans les campagnes pauvres de Carélie come eau de soin et de soulagement contre des maladies des reins, du foie, lithiase biliaire, brûlures d'estomac etc...

Un peu d'histoire:

La famille Impériale avait pour coutume d'aller en «soins» l'été dans ce qui est considéré comme le premier centre de thalassothérapie russe sur les bords du lac Onéga (16 fois le lac Léman) et considéré comme l'un des plus pur au monde dans lequel s'écoule un ruisseau traversant la mine de shungite.

Les archives russes nous apprennent que Prierre le Grand, Tsar de Russie et Fondateur de Saint-Pétersbourg (situé à 180 kilomètres de la mine), demanda à plusieurs centaines d'hommes de troupe et de mineurs atteints de dysenterie et d'épilepsie de se soigner en buvant de l'eau de shungite; que l'on nommait eau *martiale*. Il est dit qu'après seulement quelques jours, les maladies auraient disparu!

En préventif ou en complément de soins, l'eau de SHUNGITE est une précieuse alliée au quotidien.